



# Styles & Décoration

Passionnée de décoration, j'entreprends il y a deux ans de faire une formation par correspondance, pour apprendre les bases du métier et gagner en crédibilité dans la profession de décoratrice d'intérieur. Mon choix se porte sur l'école de décoration SOFrench. Cette école m'a attiré par son côté atypique et moins solennelle que les centres de formations plus traditionnels.

Je ne regrette en rien ce choix, j'ai été très bien conseillé, très entouré et même poussé dans mes retranchements pour sortir le meilleur de moi-même. Bien que ma formation soit terminée, Je suis toujours en relation étroite avec l'école, je me permets régulièrement de faire appel à leurs conseils et à leur exposer mes doutes.

Aujourd'hui, j'ai créé mon agence de décoration dans le sud de la France à Hyères les palmiers. Mon concept est de tenter d'intervenir dans n'importe quels projets, même avec de petits budgets. Je souhaiterais que ma participation en tant que décoratrice soit accessible à tous.

En parallèle aux prestations classiques que je propose (Rendez-vous déco, E-Déco, book déco, Home staging...) je mets en place des journées shopping sur plusieurs grandes villes du Sud-Est de la France.

Cette idée vient d'une envie de faire partager mes découvertes, mes inspirations et mes bonnes adresses déco.

Je m'adapte à toutes les envies et à tous les styles déco, mais mon univers se porte plus sur les tendances scandinave et bohème qui correspondent à mon mode de vie.

Je m'attache à faire les bons mélanges de matières, de couleurs, de motifs, les bonnes combinaisons afin de créer des espaces de vies pour mes clients qui leur ressemblent et dans lesquels ils se sentent bien.

Je vous invite à venir voir mon site internet [www.style&deco.fr](http://www.style&deco.fr) pour découvrir mes différentes prestations et mes réalisations.

Sophie Gallay.